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Universidad Nacional del Altiplano Puno
FACULTAD DE INGENIERÍA ESTADISTICA E INFORMATICA

CONSEJO DE FACULTAD
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº004 2021

En Puno, reunidos en la sala virtual https://meet.google.com/ytk-djmd-pfs Creado
por el Sr. Decano de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática, siendo las
12:15 horas del día martes 09 de marzo del 2021, se inició la sesión ordinaria del
Consejo de Facultad, bajo la  presidencia del Decano M.Sc. Ernesto Nayer Tumi
Figueroa y con la asistencia de:

MIEMBROS DOCENTES (con voz y voto):

 M. Sc. Tumi Figueroa Ernesto Nayer ASISTIO
 Dr. Carpio Vargas Edgar Eloy ASISTIO
 Dr. Paredes Quispe Juan Reynaldo ASISTIO
 Dr. Choquejahua Acero Remo ASISTIO
 M.Sc. Mendoza Mollocondo Charles Ignacio ASISTIO
 M.Sc. Coyla Idme Leonel ASISTIO
 M.Sc. Villasante Saravia Fredy Heric ASISTIO
 Dr. Huata Panca, Percy FALTO
 M. Sc. Aleman Gonzales Leonid FALTO
 M. Sc. Pari Condori Elqui Yeye ASISTIO

MIEMBROS ESTUDIANTES (con voz y voto):

 Est. Usedo Fernandez Jimena Cintia FALTO
 Est. Maron Illachura Luis Fernandez FALTO
 Est. Chambi Quecara, Valerio Palacios ASISTIO
 Est. Huanca Huayta, Brayan Darwin ASISTIO
 Est. Salcedo Pumaccola, Britman ASISTIO
 Est. Quispe Copari, Cristhian Gilmar FALTO

OTROS ASISTENTES (con voz y sin voto):



Con el quórum de Reglamento y actuando como Secretario el I n g .  J o s é  P .  T i t o
L i p a  D . S C . se dio curso a la sesión con la lectura de la agenda:

AGENDA:

1. Informes
2. Grados y títulos
3. Ratificación de Docentes
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4. Otros

Se empieza con el primer punto

1. Informes
DR. EDGAR CARPIO: según un informe, en consejo académico, hay avances de
curricula, se debía entregar el 15 de marzo. 2021-2025. No tenemos autorización, no está
aprobado nuestra curricula, estamos en problemas. Debemos reunirnos con urgencia y
permanente. Estamos retrazados, debemos declararnos en sesión permanente. Eso es en
consejo académico.

DECANO: Faltaba documentos, pero se aprobó, faltaba regularizar. Es un impase que se
va solucionar, ampliando por dos años 2021.

MS.C. REMO CHQUEJAHUA: la ampliación es para el año 2020. Este año 2021, debe
empezar la nueva estructura curricular. Necesitamos Resolución de adecuación. Se está
trabajando en eso. Esperamos que los colegas nos apoyen. En otras palabras, estamos en
falta.

DR. REYNALDO PAREDES: el año 2020, ya íbamos a trabajar. Faltaba los reglamentos.
En enero y febrero no se sabía nada. No teníamos esos documentos. Declararnos en
sesión permanente. Había avances. Falta de reglamentos. Esos archivos están en la
ciudad universitaria. Trabajemos sobre esos archivos. Hay que gestionar. Apoyar la
estructura curricular. Trabajamos por grupos.

DECANO: hay que trabajar.

2. Grados y títulos

Ninguna

3. Ratificación de docentes

DECANO: la ratificación se hace cada tiempo. La comisión de ratificación se ha reunido
y hay expedientes, los cuales son:

M.Sc. Alfredo Gonzales, con puntaje de 83.14

A consideración la ratificación:

Aprobado

Dr. Juan Reynaldo Paredes Quispe, a dedicación exclusiva con puntaje de 90.38
A consideración para ratificación

Aprobado
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4. Otros
DECANO: El Dr. Godofredo, presenta el proyecto de curso “Seminario de Ciencia de Datos”,
propone como ponentes al Dr. Percy Huata, y al Ing. Alcides Ramos.
DR. REYNALDDO PAREDES, propone que el Dr. GODOFREDO pueda invitar a sus
compañeros de Brasil. Para que el seminario sea considerado como Internacional

A consideración

Aprobado.

Estudiante VALERIO: Hay un alumno de IX semestre el cual tiene familiares enfermos.

M.Sc. REMO: En reunión de delegados, se está dando memorandos, a docentes de alumnos que
tienen problemas para apoyar y dar facilidades, en sus cursos.

Estudiante BRAYAN: Informa sobre el estudiante. Tiene beca que no debe perderlo.

DECANO: Si está apoyándose a estudiantes con inconvenientes.

M.Sc. REMO: que envíe alguna constancia, para dar el trámite respectivo.

Siendo las 12:40 hrs del mismo día, se dá por concluido la presente sesión de consejo de
facultad, que se da fe de ello.

_____________________________ _____________________________
Dr. José P. Tito Lipa M.Sc. Ernesto Nayer Tumi Figueroa
Secretario Técnico Decano
FIRMADO DIGITALMENTE FIRMADO DIGITALMENTE
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